

Die erfolgreiche Entwicklung der Spartakiadebewegung in der DDR ist Ausdruck des Platzes von Körperkultur und Sport in unserer Republik. Dank des gemeinsamen Wirkens des Deutschen Turn- und Sportbundes der DDR, des Ministeriums für Volksbildung, der Freien Deutschen Jugend, ihrer Pionierorganisation »Ernst Thälmann« sowie aller gesellschaftlichen Kräfte hat sie sich zu einer umfassenden Form der sportlichen Betätigung der Jugend entwickelt. Die Spartakiadebewegung fördert bei Millionen Kindern und Jugendlichen die Freude am Sport und bringt immer neue sportliche Talente hervor, die überall in der Welt vom Streben nach höchsten Leistungen in unserem Lande künden. Zweifellos werden auch aus Euren Reihen Sportlerinnen und Sportler hervorgehen, die unser Land bei Olympischen Spielen und anderen großen Wettkämpfen vertreten. Unsere Deutsche Demokratische Republik ist als Land des Friedens immer auch ein Land des Sports. Sie wird stets überall in der Welt für die Verwirklichung der olympischen Ideale wirken.

Der Beginn der X. Kinder- und Jugendspartakiade der DDR in den Sommersportarten ist uns Anlaß, Euren Trainern und Übungsleitern, Euren Sportlehrern und Eltern, Euren Arbeits- und Schulkollektiven herzlich für die Unterstützung zu danken, die sie Euch ständig gewähren. Wir sind fest davon überzeugt, daß Ihr Euch durch vorbildliche sportliche Leistungen und gute Arbeit in der Schule und in der Berufsausbildung auch in Zukunft bewährt.

Das Zentralkomitee der SED wünscht Euch für die X. Kinder- und Jugendspartakiade im Wettstreit um neue persönliche Bestleistungen und die begehrten Spartakiademedailles viel Erfolg und für den Aufenthalt in unserer Hauptstadt Berlin viele erlebnisreiche Stunden.

Berlin, den 22. Juli 1985

Grußadresse des Zentralkomitees der SED und des Staatsrates der DDR an die Teilnehmer der XII. Weltfestspiele der Jugend und Studenten in Moskau

Liebe Freunde!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates sowie aller Bürger der Deutschen Demokratischen Republik übermittle ich den Teilnehmern der XII. Weltfestspiele der Jugend und Studenten in Moskau herzliche Grüße.

Auf allen Kontinenten steht die junge Generation mit in den ersten Reihen der Kämpfer für den Frieden. Im Interesse der friedlichen Zukunft der gesamten Menschheit strebt die junge Generation nach Abrüstung, Entspannung und